

SIARAN PERS

Sekolah Musik Eastman Universitas Rochester Diakui dalam QS World University Rankings

Rochester, NY - 3 Juni 2024 - Sekolah Musik Eastman Universitas Rochester mendapat penghormatan dalam QS World University Rankings yang bergengsi pada tahun 2024. Menduduki peringkat No. 3 di Amerika Utara dan No. 11 di dunia, Eastman berada di panggung yang sama dengan lembaga-lembaga musik terkemuka di Inggris, Prancis, Rusia, Tiongkok, Finlandia, Denmark, dan Hongaria.

Selama lebih dari satu abad, Sekolah Musik Eastman telah menjadi standar keunggulan tertinggi dalam pendidikan dan pertunjukan musik. Dengan berlandaskan pilar-pilar seni, beasiswa, kepemimpinan, dan komunitas, Eastman telah memupuk lingkungan yang beragam di mana musik tumbuh subur tidak hanya di aula kami, tetapi juga bergema di luar ruangan, memperkaya kehidupan dan mendorong keterlibatan. Sekolah ini terkenal dengan pendekatannya yang menyeluruh terhadap pendidikan musik, mengintegrasikan pelatihan musik yang ketat dengan studi humaniora, pendidikan kepemimpinan, dan pengalaman interdisipliner. Komitmen terhadap pendidikan yang komprehensif ini menghasilkan lulusan yang tidak hanya menjadi musisi terampil, tetapi juga individu berpengetahuan luas yang siap menggunakan bakat mereka untuk memberi dampak dan menginspirasi komunitas di seluruh dunia.

Dekan Jamal J. Rossi berkomentar tentang etos sekolah ini dan penghargaannya yang terbaru: "Sekolah Musik Eastman adalah komunitas dinamis tempat sejumlah musisi terbaik dunia berkumpul untuk menjadikan satu sama lain lebih baik. Dedikasi kami selama satu abad terhadap nilai-nilai inti seni, beasiswa, kepemimpinan, dan komunitas telah menjadi landasan bagi alumni kami untuk membangun karier yang berdampak besar dalam semua aspek musik, dan mereka telah memperkaya dunia melalui musik. Pengakuan dari QS World

Rankings ini menegaskan kembali komitmen dan misi kami untuk membentuk masa depan musik melalui keunggulan artistik dan ilmiah serta kepemimpinan yang inovatif."

Jane Gatewood, Wakil Rektor Bidang Keterlibatan Global di Universitas Rochester, juga menyatakan pentingnya pencapaian ini: "Pengakuan QS World Rankings terhadap Sekolah Musik Eastman adalah konfirmasi atas dampak global dan prestise akademis kami. Pengakuan ini merupakan bukti dedikasi staf pengajar dan bakat mahasiswa kami, yang mencerminkan peran penting kami dalam mempersiapkan generasi musisi kelas dunia berikutnya."

Tahun ini menandai masuknya kategori musik untuk pertama kalinya dalam QS World University Rankings. Pemeringkatan QS untuk sekolah-sekolah musik diperoleh dari evaluasi yang komprehensif terhadap reputasi akademik dan reputasi pemberi kerja, yang masing-masing berkontribusi sebesar 80% dan 20% terhadap total skor. Kriteria seperti kualitas penelitian, kemitraan strategis, inovasi, dan kelayakan kerja memainkan peran penting dalam penilaian ini.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai peringkat QS World University untuk musik, silakan kunjungi: <https://www.topuniversities.com/university-subject-rankings/music>

Untuk informasi tentang Sekolah Musik Eastman Universitas Rochester, silakan kunjungi: <https://www.esm.rochester.edu/admissions/>

Untuk pertanyaan media dan informasi tambahan, silakan hubungi:

- *Jessica Kaufman, Direktur Eksekutif Pemasaran dan Komunikasi*
jkaufman@esm.rochester.edu
- *Daniella Sussman, Direktur Komunikasi Internasional*
daniella.sussman@rochester.edu